



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag des Abgeordneten Helmut Radlmeier CSU

Drs. 17/255, 17/762

Standortvergabe für das Beschussamt Südbayern

Die Staatsregierung wird aufgefordert, über den aktuellen Stand bei der Standortvergabe für das Beschussamt Südbayern zu berichten. Dabei soll auch über die zugrunde liegenden Entscheidungskriterien informiert werden.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident